

Jeudi 05 octobre 2023 06:30



« À vot'santé », un spectacle concarnois drôle pour dénoncer les travers des politiques de Santé



Plusieurs adhérents du comité joueront sur scène ce vendredi soir au Sterenn. © Ouest-France

Vendredi soir, le Comité de défense de l'hôpital du Porzou, à Concarneau (Finistère), va fouler la scène de Trégunc pour un spectacle d'humour abordant la politique de santé.

C'est un spectacle original que le public de l'agglomération de [Concarneau](#) (Finistère) va pouvoir découvrir ce vendredi soir au Sterenn, à Trégunc, dès 20 h. En effet, le [Comité de défense de l'hôpital du Porzou](#), très actif depuis plusieurs années a décidé de jouer une pièce sur scène afin de parler de la politique de santé actuelle. La pièce intitulée *A vot'santé* s'inscrit dans le cadre du Tour de France de la santé organisé par un collectif national composé de plus de 40 associations, collectifs et syndicats.

Pour cette occasion, le show a été écrit par des membres du comité de défense de l'hôpital de Concarneau qui vont également l'interpréter sur scène après un peu plus de trois mois de travail auprès de la comédienne Concarnoise [Véronique Moreau](#) qui a œuvré sur la mise en scène. Basé sur des faits réels, ce spectacle pointe avec humour les problématiques de la politique de santé actuelle.

Faire réagir le public

Hélène Derrien, du Comité de défense de l'hôpital explique cette initiative qui a pour but de toucher les citoyens autrement. En 2018, le comité avait déjà écrit un spectacle avec beaucoup de références historiques. Cette fois, nous nous sommes demandé comment faire pour faire réagir les gens. Nous avons choisi la voie de l'humour.

Pour la création du texte, témoignages et articles de presse ont été couchés sur le papier et caricaturé via des sketches qui s'enchaîneront sur scène. Les comédiens amateurs joueront dans un décor de café. L'idée est de faire rire et

réagir, poursuit Hélène Derrien. Un groupe de sept adhérents du Comité a été volontaire pour écrire les sketches et les jouer. Nous avons également une jeune artiste rappeuse qui interviendra à la fin du spectacle. Nous souhaitons ouvrir le débat autrement ainsi, en espérant que les gens auront des questions ensuite .

Carton rouge

Lors des initiatives qui ressortent du collectif National, le public sera invité à remplir, s'il le souhaite, des cartons rouges pour pointer les problèmes liés à la politique de santé et des cartons verts pour faire des propositions afin de l'améliorer. Quant à la nouvelle troupe de comédiens amateurs, cette date ne sera pas unique puisqu'ils joueront à nouveau ce spectacle à Guingamp en avril prochain et a aussi été sollicitée pour la jouer à Douarnenez.

Informations : A vot'santé, ce vendredi 6 octobre au Sterenn à 20 h. Participation libre.
Ouest-France